



La quinta edición del evento de #NochesBA que transcurrió en las principales salas teatrales del centro porteño reunió a miles de vecinos y turistas que aprovecharon las entradas con descuentos de hasta el 90%, accesos sin cargo y recorridas guiadas.

La Noche de los Teatros tuvo su quinta edición con más de 70 mil personas que disfrutaron una vez más de la propuesta teatral de #NochesBA. Este año, vecinos y turistas pudieron acceder a 25 obras distribuidas en 15 salas del centro porteño, con descuentos del 60% al 90%. A su vez, en los teatros Alvear, San Martín y Regio hubo funciones con entradas totalmente gratuitas.

La Noche de los Teatros se llevó a cabo gracias al trabajo conjunto de la Ciudad, mediante la Vicejefatura de Gobierno y el Ministerio de Cultura, y AADET (Asociación Argentina de Empresarios/as Teatrales y Musicales).

Como ya es costumbre durante la Noche de los Teatros, se realizaron dos recorridas guiadas por las reconocidas salas de la Ciudad de Buenos Aires. Ambos circuitos contaron con la participación de cientos de visitantes, acompañados por guías especializadas en artes escénicas, que conocieron las historias y leyendas de los teatros Liceo, Politeama, Apolo, Lola Membrives, Multiteatro, El Nacional, Maipo, Tabaris, Opera, Gran Rex y Broadway.

La Noche de los Teatros apoya la campaña [Vení al Teatro](#), impulsada por la Asociación Argentina de Empresarios/as Teatrales y Musicales, que durante todo el mes de octubre busca estimular y reforzar el vínculo entre los públicos, el teatro y la música, ofreciendo distintos descuentos.